

Verhältnis zwischen Baukosten und Honoraren: Optimierungsmöglichkeiten bei den Hochbauten des Kantons St.Gallen

Antrag vom 19. September 2016

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Bürki-Gossau)

Antrag:

Eintreten.

Begründung:

Mit dem vorliegenden Bericht legt die Regierung eine umfassende Auslegeordnung vor. Gleichzeitig werden Perspektiven aufgezeigt, wie das Immobilienmanagement weiterentwickelt werden soll. Der Bericht zeigt auf, dass das Hochbauamt das Verhältnis zwischen Baukosten und Honoraren gut im Griff hat und dass man der Optimierung dieses Verhältnisses grosses Augenmerk schenkt.

Höhere Baukosten lassen sich mit einer längeren Nutzungsdauer begründen. Gerade diese Stossrichtung wird mit neuen Immobilienmanagement aktiv gefördert.

Mit dem Bericht wird ein vom Kantonsrat erteilter Auftrag erfüllt. Er ist sorgfältig erarbeitet und verdient eine entsprechende Würdigung und Wertschätzung. Deshalb ist das Eintreten auf den Bericht in jedem Fall angebracht. Es ist auch eine Wertschätzung für die geleistete Arbeit.